DEJA ATRÁS "OBRADORISMO" POBREZA Y AUSTERIDAD; VIAJAN EN CARROS DE LUJO

trás, muy atrás quedó la austeridad franciscana que tanto presume y pregona el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, pues la pasión por los autos de alta gama, o de super lujo corre por las venas del "obradorismo". No ternerlos es similar a estar "out", según informa el portal Emeequis.

Lo mismo sus hijos, José Ramón López Beltran que su nuera Carolyn Adams que su hermano Pio López Obrador, o sus sobrinos, primos y demás familiares gustan de los carrazos como son los Mercedes Benz, Audi, BMW, Volvo, o porque no darse un gustito de viajar en un Ferrari último modelo.

Así la familia presidencial ha dejado de lado la tan llevada y tan traída pobreza y humildad si para transportarse en la ciudad de México, utilizan el auto de moda, ese que nadie se quiere perder entre la clase pudiente y adinerada.

De igual forma, personajes de la talla de Geraldine Ponce, exdiputada y exalcaldesa de Tepic; Sergio Gutiérrez Luna, expresidente de la Mesa Directiva de San Lázaro; Ignacio Mier Velasco, coordinador de la diputación federal morenista; Gerardo Fernández Noroña, aspirante presidencial; Andrea Chávez, diputada federal con licencia y coordinadora del aspirante a la nominación presidencial morenista, Adán Augusto López; José Luis Garçía Parra, excoordinador de asesores del senador Alejandro Armenta, no viajan en metro o en taxi, ellos tienen furor por los autos de super lujo.

Hasta hace unas semanas, el propio presidente Andrés Manuel López Obrador poseía una camioneta Suburban que usaba en sus giras previas a su gestión presidencial, como confirmó su equipo en marzo de 2018. Más tarde y ya en campaña rumbo a las elecciones siguió utilizando este vehículo como parte del aparato de poder vigente en torno a la figura presidencial.

Hace meses que el vehículo Volkswagen Jetta modelo 2013 en color blanco es considerado como una pieza de utilería para fortalecer su imagen popular.

Fue así como el mandatario mexicano comentó en enero de 2019 que se trataba de dos vehículos semejantes: uno usaba la matrícula 625-YPH y el otro M30-HW.

En aquel entonces, López Obrador dijo no conocer a nombre de quién estaban estas unidades.

Más tarde se supo que ambos automóviles estabanregistrados como propiedad de Alejandro Esquer, secretario particular del político tabasqueño.

Conforme fue avanzando su mandato, AMLO dejó los Jettas y optó por trasladarse en flamantes Suburban.

Cuestionado al respecto, el presidente argumentó: "No tengo nada contra un carro último modelo, pero a mi me daría pena subirme. Nunca me he subido a un carro así, extravagante.

En una de esas, me confunden. Cada quien tiene sus gustos, ¿no?. Pero, a ver, cómprate un Ferrari. ¿No les parece de mal gusto?".

Es común ver llegar a Palacio Nacional autos de super lujo, blindados con vidrios polarizados, rines de aluminio y recién encerados, de los cuales descienden Gerardo Fernández Noroña, suspirante presidencial, Pío López Obrador, hermano del mandatario, Alejandro Armenta senador de la República, o Ignacio Mier, diputado federal y aspirante a la gubernatura por Puebla.

								ż			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								I			"INDEPENDIENTE"	11	23/08/2023	LEGISLATIVO
								N						
•	•	•	•	·	•	•	•	·						

